
 

９月１５日     兵庫県 鉢伏山       赤松 隆二       

山 名 兵庫県 鉢伏山 山行名  例会 

ルート 鉢伏バス停-小代越-高丸山-鉢伏山-ハチ高原 

山行日 ２０１９年９月１５日（日） 天 候 晴れ 

参加者 

リーダー：赤松         サブリーダー：伊藤典子 

男性：山下隆、西川榮、西川洋、山下剛、広瀬             

女性：染谷、吉澤、大林、上田、秋山、伊庭、井上、永江、玉置、河野、牧之瀬 

   上杉、徳田 合計： ２０  名  

ルート概略図 

鉢伏バス停 
  ↓ 
アサヒロッジ 
  ↓ 
小代越 
  ↓ 
高丸山 
  ↓ 
鉢伏山 
  ↓ 
林道出合 
  ↓ 
ハチ高原バス停 

コースタイム 

地名 時：分 地名 時：分 

鉢伏バス停 
集  

林道出合 
着 13：55 

発 10：07 発 14：10 

アサヒ 

ロッジ 

着 11：00 ハチ高原 

バス停 

着 14：40 

発 11：20 発  

小代越 
着 11：40 

 
着  

発 11：44 発  

高丸山 

（昼食） 

着 11：55 
 

着  

発 12：25 発  

鉢伏山 
着 13：10 

 
着  

発 13：30 発  

山行報告 

過去に氷ノ山からみた鉢伏山は山名の通り鉢を伏せたようなきれいな山で、是非山行したい

山でした。新入会の４名を紹介後、鉢伏バス停の大久保民宿街をスタート、舗装路の坂道を上

がり沢沿いの道を進まず右手のゲレンデをショートカットしハチ高原ゲレンデのアサヒロッジ

に着く。高原には民宿、ペンションが並びスキーシーズンには人気が高い。スキーリフトを横

目に階段のつけられたササ道を登り小代越（おじろごえ）に左に行けば氷ノ山、右に行き高丸

山（標識無し）のリフト終着場でハチ高原を眼下に昼食を摂る。少し下り鉢伏山に登り返す道

は急登、これを登りきって鉢伏山山頂に到着。ゆっくりと休憩、記念撮影後下山する。林道出

合いから舗装路を歩き、ハチ高原のゲレンデを一気にショートカットで下りバス停に無事到着

する。下見時はここから駐車した鉢伏バス停まで舗装路を４０分歩いた。先週の京都一周トレ

イル時に続き西川洋さんから休憩時のブドウの差し入れありがとうございました。晴れた日の

大草原の山最高でした。でも京田辺からの往復３６０Km、６時間半（渋滞も多少あり）お疲れ

様でした。 

ヒヤリハット なし 

 

 

感想文 

えっちらこっちら、、、 

私の前はいつも間が空きます。後ろの人たちは調子がくるうだろうなぁ。 

それでも「一歩ずつ、ゆっくりでいいよ」「もう少しやで」と励ましの声が背中を押してくれます。 

美しい景色と花々を見てみたいと初心者教室へ参加して６回目の登山ですが、それよりも増して発見

するのは自分自身の事ばかり、毎回、山に試されている。今日は鉢伏山かぁ、、、あれ？前よりも足が

上がるぞ。 

小さくガッツポーズです。                        

永江淳子 



 

４月から始まった初級者向けの登山学校を無事卒業し９月に入会させて頂いた新人です。 

新人４人で参加しました。９月８日の京都トレイル参加に続き２回目です。 

行き帰りの交通がとにかく長かったです。しかしおしゃべりしている間に到着。行きに停まった道の

駅でよもぎ餅を発見し、山頂で食べることに。よもぎ餅を山で食べるのに最近はまっています。体操

をしていよいよ登り出しと思ったらすごい急登。背中からの太陽の暑い光にめげそうになりながら登

りきったら視界が開け草原が現れ、今から登る山々が一望出来ます。林間学校に来ている小学生がに

ぎやかです。バイオリンを演奏している方の演奏も優雅です。リフトがあちこちに通っていてここは

初級者コースかな中級コースかなと思いながら登りました。登る道すがらススキがあちこちに生えて

いて風に吹かれて涼しげでした。 

ススキの向こう側には氷ノ山が。あ、登りたい。樹氷がきれいと聞き行ってみたいなと。ちょっと遠

いので日帰りは無理でしょうか。その前に自分の体力が心配です。行ける日が来るのかな。鉢伏山は

見えているだけになかなか到着しません。まだ～と言いながら木の階段を登るとやっと到着。何やら

怪しい雲が現れ。あんなに晴れていたのに。山の天気は変わりやすいですね。スキーをしに来たこと

はありますが、その時は山の名前も知らずに、リフトに乗ってました。 

京都では３５度の暑さだと言っていたので覚悟していましたが、ほんとに涼しかったです。 

気持ちのいい高原歩きでリフレッシュ出来ました。それと２週間にわたって美味しいブドウをいただ

きありがとうございます。帰りの道の駅で山椒アイスを食べました。ぴりっとした味です。また太り

そうです。行き帰り近所まで来ていただけるのが有り難いですね。 

同行していただいた皆さんありがとうございました。またよろしくお願いします。 

玉置 安世 

 

 

  

 

足腰元気に歳を重ねていきたいと気楽な気持ちで、初級者コースに参加させてもらいました、がいざ

登ってみると、想像超える過酷さ・・ 

暑い！しんどい！心で叫びながら、それでも何とかかんとか歩ききっての１回１回でした。無事修了

式を終えて、あれだけもう無理・・と思ってたのに、何故かその後のトレイル、今回の鉢伏山に参加

している自分が不思議です。 

相変わらず息はあがるし、また何でしんどいのにやってる？と思いつつ、秋の爽やかな風とススキの

草原に癒され、そして先輩の皆様に暖かく支えて頂いたおかげで最後までたどりつけたと思います。

本当にありがとうございました。 

まだまだ若葉マークではありますが、一山一山積み重ねていきたいと思います。 

どうぞよろしくお願いします。 

井上尚子 

 

 


